

3. Abschluß einer Partnerschaft zwischen Hilden und der englischen Stadt Warrington - SV 10/41.

Der Vorsitzende verwies kurz auf die Vorgeschichte und erklärte, daß die Vorlage doch eine recht ausführliche Begründung aufweise, aus der alles Nähere zu ersehen gewesen sei. Er bitte also darum, dem Beschlußvorschlag zuzustimmen.

Ratsmitglied Schläper empfahl, in jedem Falle, wie es in den Erläuterungen zur Sitzungsvorlage enthalten sei, die Partnerschaft auf alle Bereiche auszudehnen und sie nicht nur zu einer Angelegenheit der Jugend zu machen.

Der Vorsitzende versicherte, daß die Angelegenheit schon in der richtigen Weise geregelt und bearbeitet werde. Keinesfalls solle man sich nur von der Jugend her bzw. vom Jugendamt oder Stadtjugendring in der Partnerschaft betätigen.

Einstimmig faßte der Rat nachstehenden Beschluß:

"Der Rat der Stadt Hilden beschließt, zwischen Hilden und der englischen Stadt Warrington eine Partnerschaft zu begründen. Für diesen Beschluß ist maßgebend, daß sich seit dem Jahre 1961, mitangeregt durch das damals in Hilden stationierte britische Lancashire Regiment, eine immer stärker werdende freundschaftliche Verbundenheit zwischen den beiden Städten entwickelt hat. Hierzu haben die Besuche leitender Persönlichkeiten und der seit mehreren Jahren betriebene gegenseitige Jugendaustausch entscheidend beigetragen.

Mit der Begründung dieser Partnerschaft gibt der Rat der Stadt Hilden der Hoffnung und dem Wunsch Ausdruck, daß die partnerschaftlichen Bindungen auf möglichst viele Bereiche des öffentlichen und privaten Lebens der Bürger unserer beiden Städte ausstrahlen und sich auswirken mögen.

Damit leisten beide Städte ihrerseits einen Beitrag zu einer echten Verständigung unter den Völkern und zur Schaffung guter zwischenmenschlicher Beziehungen, vor allem in der Jugend und für die Jugend unserer beiden Städte."